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Распространяется бесплатно

Сергей 
Миронов,

 лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.

Обман олигархов  
и губернаторовП О С Л Е Д Н И Е  Л Е С Н И Ч И Е П О С Л Е Д Н И Е  Л Е С Н И Ч И Е 

Г У Б Е Р Н АТ О Р А  Е В Р А Е В А?. . .Г У Б Е Р Н АТ О Р А  Е В Р А Е В А?. . . О   деофшоризации депутатам говорил 
Президент. Но в правительстве гото-

вят решение о том, что компании могут по-
лучать заказы от государства, дотации, и при 
это находиться в офшорах. Это неправиль-
но, если ты работаешь в России, то и деньги 
оставляешь здесь. Мы внесли законопроект: 
если олигархи не возвращают все из офшо-
ров, то государство тогда все забирает себе.

С этими господами иначе нельзя. Из  
112 долларовых миллиардеров больше по-
ловины имеет двойное гражданство. Это ры-
чаг влияния на них на Западе.

Если говорить о Едином дне голосова-
ния, то нельзя не затронуть так называемую тему договор-
няков. Тут нельзя обманываться. Любые договоры с губер-
наторами, с управлениями внутри политики – это все обман, 
это все только в их пользу. Послушного кандидата просят 
немножко потише быть с критикой, а потом кидают. И в этой 
связи надо рассчитывать на себя. 

Чиновники-единороссы  
игнорируют то, что область лидирует  
по онкозаболеваниям

Решение правительства области во главе с губерна-
тором Евраевым М.Я. о закрытии онкологического 

отделения в городской больнице Рыбинска вызвало у жи-
телей шок и резкий протест. Депутат Госдумы РФ Греш-
невиков А.Н. поддержал массовое возмущение рыбинцев 
и направил «протесты» министру здравоохранения РФ, 
губернатору и прокурору области. Успокоительным обе-
щаниям Минздрава области о том, что будут перенесены 
только операции и проведение лучевой терапии, никто не 
верит. Закрытие больницы ухудшит доступность оказания 
помощи пациентам, страдающим злокачественными ново-
образованиями.

К сожалению, заместитель российского министра Е.Г. 
Котова поддержала правительство области, видимо, под-
чинившись партийной единороссовской установке на об-
щую оптимизацию. Ее аргументы смешны и печальны: мол, 
что переживать рыбинцам, если им до Ярославля ехать ме-
нее 100 км. И тут же, в письме, противоречит себе, указы-
вая на то, что в областной больнице «принято 7 059 паци-
ентов (20 860 посещений)». И добавляет страшную цифру: 
«количество пациентов под наблюдением – 7 570». 

Почему ни зам. министра Котова, ни губернатор Ев-
раев не знают, что основная проблема в области – это 
первичные и последующие приемы к врачам. Количество 
больных, стремящихся попасть на прием к онкологам, уве-
личивается кратно. В Ярославле люди месяцами стоят в 
очереди. Теперь к ним прибавятся рыбинцы. Если по сооб-
щению заместителя председателя правительства области 
Л.М. Андреевой, «врачи-онкологи работают в 3 смены», то 
зачем она обманывает себя и людей, что закрытие больни-
цы в Рыбинске «обеспечит доступность оказания пациен-
там медпомощи…»?!

Остановить губительную оптимизацию по-единорос-
совски может только народ.

Галина
Закиматова,

член Совета РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

В Рыбинске закрывают 
онкологическую  
больницу 

Лесники области встретили в 
штыки реформу губернато-

ра Евраева М.Я. и его чиновников. 
Ни рыбинские и любимские, ни уг-
личские и борисоглебские не со-
гласны с оптимизацией городских 
и районных лесничеств, так как это 
ведет к сокращению штатной чис-
ленности и ликвидации в них юри-
дической целостности. Заявленная 
структура под названием ГКУ ЯО 
«Управление лесничествами Ярос-
лавской области» добьет систему 
лесного хозяйства, едва оправив-
шуюся после принятия губительно-
го Лесного кодекса, уничтожит по-
следние профессиональные кадры, 
ослабит контроль за незаконными 
рубками и лесовосстановлением.

Под безответственное сокраще-
ние попадают 15 директоров лесни-
честв, а это, как правило, опытные, 
мудрые, ответственные лесники, 
отдавшие лучшие годы своей жизни 
спасению и восстановлению наше-
го зеленого богатства. Лишаются 
работы как главные и рядовые бух-
галтеры, так и ведущие экономисты, 
юристы, контролеры, механики, 
водители. Кто будет грамотно и от-
ветственно исполнять 5 установлен-
ных законом надзоров, заниматься 
контролем и экспертизой?! Чем по-
может сокращение кадров и юриди-
ческой целостности лесничеств тем 
оставшимся лесникам, в ведении 
которых не 2 тысячи га лесных об-
ходов, а 20 тыс. га?!

Наоборот, лес останется без 
должного присмотра, увеличится 
число незаконных рубок, воспря-
нут арендаторы-лесорубы. Данную 
реформу-оптимизацию и создание 
еще одной чиновничьей структуры 
ГКУ ЯО «Управление лесничества-
ми», хотя есть уже министерство 
лесного хозяйства и природополь-
зования области во главе с Пенько-
вым Д.В., ярославцы считают уда-
ром по институту лесной службы и 
лесной охраны, который принесет 
невосполнимый вред лесным ресур-
сам нашей области. На все предло-
жения лесников и экологов остано-
вить пагубное решение губернатор 
области Евраев М.Я. ответил отка-
зом.

Уголовные дела в Тутаеве, Ярославле, Мышкине
А губернатор Евраев М.Я. отчитывается: все хорошо…

Наша область, 
как пишут 

СМИ, выходит в ли-
деры по количеству 
уголовных дел. Од-
них только престу-
плений по строи-
тельству очистных 
сооружений на 
Волге совершено 
аж на 8 уголовных 
дел. Но сейчас речь 
о других взятках и 
мошенничестве.

На днях следо-

ватели СК возбудили уголовное дело 
в отношении депутата из Тутаева 
Пшеничникова В. и директора ком-
мерческого предприятия. Их обвиня-
ют не только в мошенничестве, но и 
в преступном сговоре. Завысив стои-
мость строительства дорог в городе, 
они похитили более 1 млн. 600 тыс. 
руб. Жалобы горожан наконец-то ус-
лышаны.

В Ярославле прогремели уго-
ловные дела, связанные с поджогом 
памятника архитектуры усадьбы 
Вахромеева, с мошенничеством на 
снегоплавильной станции и т.д.

Отличился и г. Мышкин, где под 
уголовное преследование попал 
подрядчик, работающий на объектах 
благоустройства в рамках нацпроек-
та «Жилье и городская среда». Он не 
поставил должное оборудование, не 
установил лавочки и урны, не провел 
озеленение, а заказчик согласил-
ся с нарушениями и принял объект. 
Ущерб составил 4,5 млн. руб.  Инте-
ресно, знает ли обо всех этих уголов-
ных делах губернатор Евраев М.Я., а 
если знает, то почему повсюду идут 
его отчеты, в т.ч. в СМИ, что все в его 
вотчине хорошо?!

Сергей 
Хабибулин, 
лидер фракции 

партии 
 СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ 

 в Ярославской 
областной Думе.

Статья ветерана-лесничего
В.Г. Белоусова на 3 странице.
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Через тарифы 
ЖКХ к распилу 
бюджета

Или  
Узаконенное  

воровство  
из бюджета

Я живу в поселке Лесная 
Поляна Ярославского района 
Ярославской области. Это по-
селок относился к знамени-
той на всю область сельхоз-
технике – она была лучшей в 
области. И поселок в 34 дома 
выстроила, и Дом культуры, и 
школу и детский садик. Име-
ла сельхозтехника  и своё 
ЖКХ. В советское время за 
трехкомнатную «брежневку» 
площадью 64 кв.м. я платила 
15 рублей, куда входила и 
плата за электроэнергию. 

К тому моменту когда нами стала заниматься МУП, 
цены выросли в 250-300 раз, но т.к. МУП было почти  
государственное образование , пусть и на районном 
уровне, то и цены на услуги ЖКХ выросли разумно, 
платили за трешки не более 3,5 тысячи рублей. Более 
того, за эти деньги МУП занималось даже ремонтом – 
на всех домах были отремонтированы швы, на трех до-
мах заменили крышу, а в нашем доме даже утеплили 
наружную стену. Другими словами – муниципальное 
предприятие было справедливо к жителям, хотя мы 
иногда и ворчали. 

  И вот  без нашего согласия весь жилищный фонд 
передали  в 2009 году частной компании –  ООО «За-
волжская управляющая компания» стала вершить  все 
дела с ЖКХ. Резко выросли цены на услуги ЖКХ.  Но 
т.к. частные компании можно было проверять раз в три 
года, то был применён хитрый ход.   Почему –то содер-
жание жилья разделили на две строки, а значит и счета 
идут от двух компаний. Почему-то котельная преврати-
лась тоже в частное предприятие. Мусор стал прерога-
тивой другой компании. И вот вместо одной квитанции 
и одной строки на каждую квартиру стало приходить  4 
квитанции,  а чеков вообще стало вообще  - 7 штук. Т.е.  
даже количество бумаги вместо советской квитанции в 
одну восьмую страницы увеличилось аж в 20 раз.

За трешку, которая  в советское время обходилась 
в 11 рублей , теперь надо платить по всем квитанциям 
почти 10 тысяч рублей. За всю квартиру я заплачу ров-
но половину своей пенсии! 

И в итоге что же получается – максимальный рост 
цен на товары и услуги -  по сравнению с 1984-1989 
годами – 300 раз. А наши квитанции за этот период по 
ЖКХ выросли  в 900 раз! Это уже говорит о том, что 
чуть ли не 2/3 получаемых денег с нас – это прямая 
прибыль частников. 

В Лесной Поляне в 34 домах 1100 квартир, так вот 
– 800 домохозяев получают субсидии из бюджета на 
уплату квартплаты. Что же это получается?! Бюджет 
фактически расплачивается за то, что чиновники по-
зволили такой беспредел в тарифах ЖКХ. Более того, 
трижды мы жители поселка писали коллективные жа-
лобы на тарифы ЖКХ, на регулярное их повышение. 
Только  один раз  слегка отреагировали на жалобу – на 
полгода отсрочили очередное  повышение  тарифов. 

   Куда мы катимся?  Неужели не найдется ни одного 
депутата, который рискнёт начать разбираться с узако-
ненным воровством. Ведь идет напрасная растрата не 
только денег жителей, но и денег бюджета на субсидии 
жителям на уплату квитанций ЖКХ. 

Если бы тарифы ЖКХ в нашем районе были именно 
справедливыми, т.е. были бы повышены в той же про-
порции что и прочие цены – не более чем  в 300раз , то 
получателей субсидий в сфере ЖКХ в нашем поселке 
было бы всего 20 человек, а не 800.

А фактически – квартплата – это оккупационный 
налог на население в пользу буржуинов.

Жители Лесной Поляны вспоминают до сих пор 
МУП, и желают его возвращения. Только ли позволит  
нынешняя власть это сделать?

Цапурина Н.Е.,  Ярославский район.

Ходим 4 года по судам,  
чтобы не продали наши квартиры
А выселяет нас депутат-единоросс…  
Вот и голосуй за них!

Мы – бывшие работ-
ники СПК «Карабиха» – 
бухгалтер и председатель 
профкома Рызевская И.Н. и 
главный бухгалтер Бараш-
кова Н.Б. Нас выселяют из 
квартир, в которых мы про-
живаем с 2005 года. 

Придя работать в СПК 
«Карабиха», мы и еще 3 се-
мьи получили квартиры в 
д. Карабиха по ул. Юбилей-
ная. На правлении директо-
ром СПК было оговорено и 
запротоколировано, что мы 
вселяемся в квартиры по 
коммерческим договорам и 
по истечении 15 лет работы 
квартира переходит в соб-
ственность каждой семье. 
Отработав положенный 
срок, мы все обратились к 

директору Аджиеву С.В. об 
оформлении квартир в соб-
ственность. На что получи-
ли отказ. Две семьи пошли 
в суд искать правды, другие 
были запуганы.

Аджиев уведомил нас о 
выселении из квартир.

Вот уже 4 года мы хо-
дим по судам, прокура-
турам и депутатам, ищем 
правды и помощи, но най-
ти не можем. Получается, 
мы оказались мошенника-
ми. Такими нас сделал суд 
Ярославского района (судья 
Патрунов С.Н.). На сегод-
няшний день в ООО «Кара-
биха» осталось 3 человека 
– это жена Аджиева и два 
его сына. Один из сыновей 
пришел нас выселять, зая-

вив, что у них трудное фи-
нансовое положение, и они 
вынуждены продать наши 
квартиры. На что есть ауди-
озапись.

Пойдя в суд, у нас на 
руках была выписка из 
протокола правления 2005 
года и нам дали справки, 
что можем приватизиро-
вать квартиры. В суде мы 
узнали, что правления не 
было, а выписки мы написа-
ли сами. Мы привели в суд 
секретаря Дементьеву, ко-
торая честно пояснила, что 
правление было, и квар-
тиры нам были выделены. 
Подтвердила это и свиде-
тель Лебедева А.А., входив-
шая в правление. Но судья 
сказал, что эта наша под-

ружка. Мы в недоумении… 
Получается, мы придя ра-
ботать за квартиры, попали 
на мошенников, этот обман 
был спланирован заранее. 
Между тем, я отработала у 
Аджиева 17 лет, муж – 15 
лет, другие – 27 лет!

Почему Аджиев С.В. ве-
дет войну с собственными 
людьми – непонятно. Все 
делает руками адвоката 
и сына. Он является депу-
татом муниципалитета от 
партии «Единая Россия». За 
20 лет своей «работы» до-
вел хозяйство к краху.

Барашкова  
Наталья Борисовна, 

Рызевская Ирина  
Николаевна.
д. Карабиха.

Депутаты «Единой России» поддержали 
инициативу Грешневикова  
по проверке неработающих  
очистных сооружений на Волге
Ревизор Ж. Рябцева заявила, что деньги в области потрачены впустую

После того, как губернатор об-
ласти Евраев М.Я. отказал министру 
природных ресурсов и экологии РФ 
Козлову А.А. в совместной проверке 
неработающих очистных сооруже-
ний на Волге, в Ярославль приехала 
депутат Госдумы РФ от партии власти 
«Единая Россия» Жанна Рябцева. Ко-
нечно, губернатор с ней тоже не по-
ехал по провальным объектам, а дал 
своего министра ЖКХ для инспек-
тирования, но это не спасло его от 
резкой критики. Если министр Козлов 
промолчал, не ответил на хамство, то 
Рябцева не побоялась сказать правду 
о том «откровенном и подлом вра-
нье» со стороны чиновников области, 
которое касается неработающих объ-
ектов на Волге.

Причем, и министр Козлов, и де-
путат Госдумы Рябцева признали, что 
все выступления депутата-эколога 
Грешневикова А.Н. с трибуны Госду-
мы с критикой губернатора и про-
вального проекта по очистке Волги 
оказались правдивыми, и они бла-
годарны ему за вскрытие проблемы. 
Чтобы понять, сколько сил и здоровья 
было потрачено Грешневиковым на 
то, чтобы признать, что его усилия не 
прошли даром, стоит ознакомиться 
со стенограммой заседания Комитета 
по экологии Госдумы РФ 6 мая 2024 г., 
на котором заслушивался доклад Ж. 
Рябцевой о проверке неработающих 
очистных сооружений в области.

Итак, вот фрагмент 
стенограммы…

Кобылкин Д.Н., председатель 
комитета Госдумы РФ по 
экологии:

– Коллеги, мы продолжаем рабо-
ту по мониторингу реализации проек-
та по сохранению водных объектов, 
прежде всего, реки Волги. Предла-
гаю послушать Ж.А.  Рябцеву и кол-

лег из профильных министерств – о 
результатах выездного мероприятия 
с участием Ж.А. Рябцевой по оценке 
деятельности очистных сооружений в 
Ярославской области.

Рябцева Ж.А., заместитель 
председателя Комитета 
Госдумы РФ по экологии:

– Давайте сначала ролик посмо-
трим. (Идет видеотрансляция, репор-
таж о неработающих очистных, сня-
тый самой Рябцевой). Во-первых, я 
хотела бы сказать Грешневикову Ана-
толию Николаевичу спасибо. Если бы 
Вы так не обострили внимание… На 
совещании в Минстрое мы задали во-
прос: какие из 105 объектов, которые 
запущены сегодня по проекту «Оз-
доровление Волги», соответствуют 
показателям? У нас основная задача 
постройки очистных – снижение в 3 
раза загрязняющих веществ. На этот 
вопрос в Минстрое ответить не смог-
ли. Почему так грустно, спрашивает 
А.Б. Коган (депутат Госдумы и член 
Комитета)? Потому что из 5 объектов 
в 5-ти все нехорошо.  Там, где бежит 
вода, там бежит канализация на ре-
льеф. Рядом стоит сарай за 142 мил-
лиона рублей. Я спросила: кто кровью 
подписался за проект? Все начали 
уходить от ответственности: я не ра-
ботал, я не знаю. И вот 5-й объект – 
отставание на 195 дней. Поехали на 
один объект, второй, третий, четвер-
тый, пятый – стало грустно. На сегод-
няшний день показатели там не до-
стигнуты и достигнуты не будут. Мы 
должны снизить в три раза количе-
ство загрязняющих веществ. На меня 
смотрят технологи и говорят: что она 
от нас хочет? Какие три раза, о чем?

 И вот благодаря, еще раз повто-
ряю, Грешневикову, который в своей 
родной области все-таки раскопал 
это все, я могу сказать, коллеги, что 
такая ситуация ждет нас в остальных 
субъектах. Мы сейчас видим, что ре-

ально врём Прези-
денту, просим у Пре-
зидента снова 
денег, причем 
врём. Знаете, 
так красиво: мы 
же снизили в 3 
раза загрязня-
ющие вещества 
на Волге. Пре-
зидент нам в 
Послании говорит: молодцы все чи-
новники, постарались, три раза Волгу 
очистили. Он же нам верит. Бумага все 
стерпит. А просто сейчас вранье, при-
чем, откровенное, открытое, подлое, 
потому что есть очистные, которые не 
запущены, которые сегодня не выда-
ют ПДК вообще близко даже к норме. 
Уже с людей там собирается оплата, а 
люди даже понятия не имеют, что эти 
очистные не работают. Надо довести 
до Председателя Госдумы Володина 
эту информацию…».

В ходе обсуждения доклада по-
зицию Грешневикова поддержали и 
другие члены комитета, например, 
первый заместитель председатель 
Комитета по экологии Госдумы, олим-
пийский чемпион по хоккею В. Фети-
сов и депутат Госдумы РФ от Бурятии 
Н. Будуев.

Почему депутаты Госдумы от пар-
тии власти «Единая Россия» решили 
проконтролировать нацпроект «Оз-
доровление Волги», забили тревогу 
и начали резко критиковать губер-
натора, пока лишь нашей области? А 
все потому, что побоялись, что ложь 
вскроется и правда Грешневикова 
А.Н. о неработающих очистных соо-
ружениях на Волге дойдет до Прези-
дента страны Путина В.В., что насту-
пило время перехватить инициативу 
у Грешневикова А.Н. и наехать на пло-
хих губернаторов. В этом случае все 
лавры достанутся им. Ну пусть будет 
так. Лишь бы наша любимая река Вол-
га наконец-то стала чище!

Александр 
Бокарев,

руководитель местного 
отделения партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 

в Рыбинском районе.
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Топорная  
работа  
«чубайсят»  
в Угличе

Вот уже несколько лет, 
как в Угличе осущест-

вляется масштабная рекон-
струкция центра города. 
Осваиваются столь огром-
ные финансовые вложения, 
которых в городе не было 
ближайшее столетие. Комму-
нальное хозяйство пришло в 
негодность уже лет 30 назад 
и требовался капитальный его 
ремонт. И вот эта работа нача-
лась. Стратегически принято 
очень правильное решение, 
но «дьявол» прячется в дета-
лях. В первую очередь стра-
дают деревья. Например, на 
улицах Спасской и Академика 
Опарина полностью спиле-
ны все деревья, пусть даже в 
этом была насущная необхо-
димость. Но посадите новые. 
Принято совсем другое ре-
шение: высажены в «бочках» 
декоративные растения, при-
чем половина из них по улице 
Спасской не прижилась, так 
как высаживались они в ноя-
бре, декабре прошлого года.

Эту моду на подобное 
озеленение Углича ввел еще 
Анатолий Чубайс в бытность 
его руководства РАО ЕС. Тог-
да, после капитального ре-
монта Угличской ГЭС, были 
высажены десятки взрослых 
сосен вблизи ГЭС. Ни одна 
сосна не прижилась! Теперь 
новоявленные «чубайсята» 
повторяют этот «опыт».

Мне совершенно понятна 
идея сделать улицу Спасскую 
пешеходной. Я даже продлил 
бы этот пешеходный маршрут 
вдоль всей набережной реки 
Волги от улицы Северной до 
ГЭС. Причем его следует об-
устроить спортивными и дет-
скими площадками, скверами.

Но нельзя же в небольшом 
старинном русском городе 
применять европейские тех-
нологии мегаполиса. Превра-
щать, например, парк Победы 
в «Портрет Дориана Грея»,-это 
вообще кощунство!

Эх, не достает Вам, Анато-
лий Геннадьевич Курицын, по-
койного Гречухина! Когда Вы 
практиковали свое админи-
стративное рвение в Мышки-
не, Владимиру Александрови-
чу удавалось Вас сдерживать 
и сохранять старину и само-
бытность Мышкина.

У нас же в Угличе, Вы, со-
всем  распоясались, образумь-
тесь наконец,   образуйте 
архитектурный совет не из 
юристов, экономистов и заез-
жих москвичей, а из местных 
специалистов, любящих свой 
город и знающих толк в ре-
конструкции древнего Углича.

Спасём вековой лес, и историю…
Встревожено все населе-

ние деревень Пречистое, 
Еремейцево, Караш, Яковково, 
Итларь, Буково, Покров Ростов-
ского района из-за попытки нача-
ла работ по разработке песчано-
го карьера на месте Итларского 
участка земель лесного фонда. 
Площадь для карьера – 200 га. 
Участок леса находится в аренде 
у ИП Золов Ю.С. на 49 лет, устав-
ной фонд которого 10 тыс. руб. и 
один сотрудник.

За последние 30 лет, когда 
поля не обрабатывались пести-
цидами, возросло биоразнообра-
зие. В лесу живут краснокнижные 
птицы, насекомые, растения. Есть 

редкий зеленый дятел, серая ца-
пля, косуля. 

Кроме того, лес, планируе-
мый под сведение для карьера, 
находится на территории между 
деревнями с давней историей 
14-17 вв. Некоторые упоминают-
ся в летописях 11 века.  Дерев-
ня Буково была владением князя 
Святослава – сына Владимира 
Мономаха. Деревня Остеево и 
земли вокруг отданы были в на-
граду Остею, участнику Куликов-
ской битвы. В округе первые ар-
хеологи – граф А.С. Уваров и П.С. 
Савельев исследовали местные 
курганы и поселения. Здесь най-
дены мезолитические и неоли-

тические поселения и предметы 
быта людей, живших 9000 лет 
до нашей эры, и более поздних 
дьяковской и фатьяновской куль-
тур. На р. Нерль в 19 веке купили 
земли художник Коровин и певец 
Шаляпин.

Планируемый карьер нанесет 
невосполнимый ущерб истори-
ческой природной территории в 
верховьях Нерли, от исчезнове-
ния леса пострадают и люди, и 
природа. Уже существенно по-
страдали от сплошных рубок ко-
ренные хвойные леса возрастом 
100 лет, которые не трогали даже 
во время войны. Крестьяне берег-
ли лес и после войны.

Необходимо остановить 
разработку карьера и вырубку 
леса. У жителей много вопросов 
к губернатору Евраеву М.Я. По-
чему данный участок, например, 
выделен без проведения торгов 
или конкурса? Как была выдана 
лицензия в 2016 г. ООО «ЛЕКРО», 
если у кампании отсутствует 
историко-культурная и экологи-
ческая экспертиза? Как выполня-
ются условия договора аренды, 
если на этом участке в 2022 г. 
вел работы ИП Золов С.Ю., и уже 
провел новые посадки леса после 
вырубки?!

О.В. Калугин.
Ростовский р-он.

Обращение подписали 
421 человек.

Чиновники спешат добить лесничества
Реформа по оптимизации 

лесничеств носит чисто 
декларативный характер без ка-
кого-либо объективно-професси-
онального обоснования. Она сво-
дится в основном к сокращению 
якобы «раздутых» штатов, чтобы 
высвободившиеся финансы до-
бавить к зарплате инспекторов. 
Это абсолютно неправильный 
подход, который нанесет вред 
лесному хозяйству.

Круг должностных обязан-
ностей лесных инспекторов (не 

путать с работниками «лесной 
охраны») весьма широк и не сво-
дится лишь к патрулированию 
лесных участков. Они составляют 
десятки актов и отчетов, занима-
ются пожарной безопасностью и 
профилактикой лесонарушений 
и т.д.. А директор лесничества 
управляет работой коллег.

Сокращение штатов в лесни-
чествах приведет к беде. В Бори-
соглебском районе должно быть 
27 инспекторов, но их всего 13, 
т.е. в 2 раза меньше, чем положе-

но. Фактически сегодня работает 
здесь 9 инспекторов и 4 админи-
стративных работника, в т.ч. два 
водителя. Зарплата низкая. 

Чтобы укрепить и улучшить 
кадровую базу лесных инспекто-
ров в области, добиться сниже-
ния текучести кадров, повысить 
профессионализм, нужно значи-
тельно повысить престиж лесно-
го работника, а не издеваться над 
ними, предлагая губительные ре-
формы. Партия власти «Единая 
Россия» и так приняла вредный 

«Лесной кодекс», а теперь реши-
ла добить лесничества вообще… 
Нужно увеличить штатное распи-
сание инспекторов в районных 
лесничествах в два раза, а не со-
кращать. В области должно быть 
не 234 инспектора, как сейчас, а 
хотя бы 475. 

Белоусов Валентин  
Григорьевич,

ветеран лесной служ-
бы, имеющий высшее лесо-

хозяйственное  
образование.

Александр 
Ремизов,

председатель 
 местного  

отделения 
партии

 СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –  

ЗА ПРАВДУ  
в Угличском  

районе.

Не хочешь в армию – 
иди на год в лесники по альтернативке

После грабительского 
«Лесного кодекса» пар-

тия власти «Единая Россия» 
продолжает курс на поддержку 
не лесников, а лесорубов

Чем закончились высту-
пления депутата-эколога Греш-
невикова в Государственной 
Думе РФ против оптимизации 
лесничеств, создания област-
ных чиновничьих управлений 
и сокращения штатов? А про-
тест лесников он довел и до 
вице-премьера правительства 
РФ Абрамченко, и до министра 
природных ресурсов и эколо-
гии Козлова. К сожалению, они 
поддержали губительное реше-
ние губернатора. А на нехватку 
кадров в лесничествах реак-
ция последовала еще вреднее 
– теперь в лесники могут идти 
отказники от армии, это будет 

альтернативная служба. 
Между тем, оставшиеся 

в области лесники, проявив 
свойственную им мудрость и 
профессионализм, дали ответ 
губернатору и министру на их 
несуразные аргументы в пользу 
оптимизации. На обвинения, что 
не все директора лесничеств 
подходят неким требованиям, 
лесники возразили тем, что наша 
область, благодаря им, получи-
ла в 2023 г. субвенцию от госу-
дарства и заняла 5 место среди 
всех субъектов РФ по вопросам 
ведения лесного хозяйства. А 
уж если кто не отвечает лесным 
требованиям, так это зам. мини-
стра лесного хозяйства области, 
т.к. она юрист. На аргумент, что 
при оптимизации лесничеств 
ими был изучен положительный, 
якобы, опыт Московской, Ленин-

градской, Смоленской областей. 
Тут лесники вообще взгрустнули 
и возразили, ведь в этих обла-
стях заготовка древесины ни-
чтожна мала, а по показателям 
всех видов лесохозяйственной 
деятельности они на последнем 
месте и там идут неплановые 
проверки. По мнению наших 
лесников, лучше бы губернатор 
Евраев взял опыт схожих обла-
стей – Вологодской, Тверской, 
Карелии. Там показатели дей-
ствительно растут и нет никаких 
горе-реформ.

Разочаровал лесников и ар-
гумент губернатора о том, что 
лесных инспекторов по штату 
хватает и идет их рост. Мудрые 
и упрямые лесники пишут: «Вот 
тут возникает самый важный 
вопрос в вашем Указе № 50 ска-
зано следующее, что площадь 

лесов области составляет 1710,2  
тыс. га и что в соответствии с 
нормативами штатная числен-
ность гос. лесных инспекторов 
у нас должна составлять 475 
человек, а у нас их 234, что яв-
ляется недостаточным. Причем, 
не все из них имеют право на 
патрулирование лесов. Вопреки 
закону это право дают инжене-
рам. Преступно, но в штатную 
численность лесных инспекто-
ров включают численность ад-
министративного состава. Над 
лесами сгущаются тучи, вернее, 
топоры арендаторов-лесорубов, 
которым реформа Евраева по 
нраву и по карману.

Владимир Ершов, 
член Совета РО

партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ  

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.

Критику Матвиенко  
Евраев проигнорировал

Обычно на заседаниях Со-
вета Федерации губерна-

торов, выступающих с отчетами, 
хвалят. Но губернатору области 
Евраеву М.Я. не повезло… Пред-
седатель СФ Валентина Матви-
енко подвергла работу Евраева 
критике, напомнив ему о жалобах 
ярославцев на невывоз мусора, 

провальную транспортную ре-
форму, уборку города и ремонт 
дорог. Она честно высказалась: 
«Жители не только о своем не-
благополучии пишут и беспоко-
ятся. «Мы же «Золотое кольцо», 
но нам стыдно перед туристами, 
что у нас такой неубранный го-
род». Наводите порядок. Даже к 
социальным объектам, больни-
цам, поликлиникам, автобусным 
остановкам тоже не расчищено. 
Но это уже недопустимо».

Матвиенко считает, что не-
убранный город, беспорядок 
– недопустимы. А что Евраев? 
Выслушав критику, приехав в 

Ярославль, он ничего не сделал 
для того, чтобы «Хартия» вывез-
ла мусор. Не услышал Евраев, как 
Матвиенко говорила, что надо 
«жестко разбираться» с управ-
ляющими компаниями. Выходит, 
спикер знает, а губернатор не 
ведает, что у него, как она сказа-
ла, «в поселке под Переславлем 
больше недели не вывозят мусор. 
На улице Свердлова некуда скла-
дировать мусор. И в Дзержинском 
районе, на ул. Панина, «Хартия» 
не вывозит мусор. Пожалуйста, 
обратите на это внимание».

Пожелание Матвиенко было 
проигнорировано. Не помогло 
и слово «пожалуйста». Мусором 
завалены улицы не только Ярос-
лавля, но и других городов и сел. 
А тут еще беда с дорогами. Мат-
виенко напомнила, что после ре-

монта весной с дороги сошел не 
только снег, но и асфальт. Возму-
щение было высказано и транс-
портной реформой: «40 минут 
ждали пятый троллейбус, 93-й 
автобус ходит редко, в 94-м была 
толкучка и т.д. У вас частные пе-
ревозчики. Призовите к ответу. 
Контроль должен быть со сто-
роны властей. Не забывайте об 
этом. И пригородные электрички. 
Пишут про давку и переполнен-
ность электричек…».

Так как ярославцы не видят 
должного контроля со стороны 
губернатора Евраева М.Я. за ре-
монтом дорог и транспортными 
бедами, то они говорят словами 
Матвиенко: «Пора призвать к от-
вету самого губернатора!».

Вячеслав
Вихарев, 

член Совета РО
 партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –  

ЗА ПРАВДУ. 
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Мусорный полигон  
у деревни и реки  

Хотя нужно строить экологически чистые перерабатывающие предприятия
Депутату Государственной 

Думы РФ
Грешневикову А.Н.

Мы, жители деревень, сел и 
поселков Курбского сельского 
поселения Ярославского района, 
крайне обеспокоены новостью 
о строительстве мусорного по-
лигона площадью более 60 га 
на территории Мордвиновского 
сельского округа. Полигон ТБО 
будет размещен в лесном мас-
сиве, в водоохранной зоне реки 

Раздерихи, в районе урочища 
Холм. Очевидно, что при функ-
ционировании этого объекта бу-
дет нанесен непоправимый вред 
окружающей среде, природе и 
здоровью людей.

 Мусорный фильтрат через 
грунт неизбежно попадет в реку 
Раздериха, которая через реки 
Ширинка и Которосль впадает в 
реку Волга. В нашем понимании 
это – экологическая катастрофа.

Жители близлежащих насе-

ленных пунктов категорически 
против такого соседства рядом 
с их жилыми домами, поскольку 
близость полигона ТБО не толь-
ко ухудшит качество их жизни в 
плане экологии, но и обесценит 
стоимость жилья.

Мы против строительства по-
лигона ТБО.

Денеулин Д.В., Ежов В.В., 
Дурандин С.А., Белов И.В., 

Слесарев Ю.А. Мильто О.А. 
и др. 

При губернаторе  
не работает экологический совет

Общественный экологиче-
ский совет при губернаторе был 
создан в начале 90-х годов. В то 
время в области экологи актив-
но работали как над созданием 
природоохранного законодатель-
ства, так и над решением проблем 
с защитой окружающей среды. 
После того, как проводимые в 
стране реформы в 2000 г. начали 
наносить вред экологии, обще-
ственный совет исчез.

Его восстановление состоя-
лось по указу №173 от 05.04.2013 
г. губернатора области Ястребова 
С.Н.. Тогда я работала в совете 
ответственным секретарем. Мы 
защищали наши лесные и водные 
богатства. С приходом нового гу-
бернатора экологический совет 

оказался ему нужным, и он издал 
новый указ №239 от 30.04. 2015 
г.. О его работе можно узнать из 
документов, опубликованных в 
Интернете.

В 2019 году в области разго-
релся скандал с ввозом москов-
ского мусора на нашу свалку в 
Скоково (ее застенчиво называют 
полигоном). Губернаторская ко-
манда вылила столько дезинфор-
мации, прикрываясь фамилиями 
достойных специалистов, что я, 
как секретарь, приняла решение 
не проводить подготовленное 
заседание. То был бойкот по мо-
ральным причинам. И с тех пор о 
Совете команда губернатора не 
вспоминает, видимо, специалисты 
не требуются, только мешают под 

ногами.
Впрочем, в мае 2023 г. в от-

крытом письме губернатору о 
недопустимом использовании 
вредных реагентов Череповец-
ким Водоканалом (со сбросом их 
в Волгу, из которой мы пьем) А. 
Кощеев упомянул и наш Совет, как 
надежного соратника в протестах 
против планов строительства ЦБК 
на Рыбинском водохранилище.

Настало время возобновить 
работу общественного экологи-
ческого совета при губернаторе. 
Нельзя играть в молчанку. Нас 
всех должна объединять борьба 
за Волгу.

Байкова Лидия Ивановна, 
географ-гидролог, эколог.

г. Ярославль.

К нашим домам нет ни дорог,  
ни газа, ни электроосвещения

Депутату Государственной 
Думы РФ

Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Нико-

лаевич!
Повторно обращаемся к Вам, 

поскольку рыбинским чиновни-
кам нет дела до насущных про-
блем местных жителей. Дорога от 
д. Сонино до д. Воробьевка (около 

900 метров) состоит из многочис-
ленных ям. В весенне-осеннюю 
распутицу до нас не добраться ни 
на чем. Постоянные проблемы с 
доставкой деток в сады и школы. 

Пенсионерам и инвалидам 
вообще не выбраться до дороги 
Рыбинск-Мышкин-Углич, так как 
для транспорта она не проезжая.

Убедительно просим Вас ока-

зать нам содействие в проведе-
нии к нашим домам проезжей до-
роги, газа и электроосвещения.

С уважением,
 Андрианова И.Н., Кома-

ров С.В., Стромов А.Ф., Ви-
ноградов А.В., Карпов С.Н., 

Кудрявцева О.А., Мимяков Н.А. 
и др.

Рыбинский р-он.

У нас качество  воды критическое
Депутату Государственной Думы РФ

Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Мы, жители поселка Каменники Рыбинского района, уже не-

однократно обращались к Вам по вопросу обеспечения населения 
нашего поселка централизованным водоснабжением. Вы делали за-
просы в правительство области, там обещали помочь, но ничего не 
сделали. У нас есть ответы от двух губернаторов – бывшего и дей-
ствующего, что эта проблема будет решаться.

Сегодня у нас есть неофициальная информация, что работы 
по обеспечению поселка Каменники водой в ближайшие годы не 
включены ни в какие программы. А ситуация с водой стала просто 
критической, ее не только не хватает, но часто вода идет с приме-
сями песка и глины. Стиральные машины нормально не работают, 
фильтры смесителей забиваются грязью. Сколько можно терпеть это 
безобразие?! 

Тимофеева Н.В., Сологуб Г.С., Воробьева О.В., Тихоми-
рова М.С., Прудникова Д.К. и др.

пос. Каменники, Рыбинский р-он.

Отработал 30 лет в больнице  
и выселяют на улицу

В настоящее время в суде г. Ярославля находится дело о призна-
нии утратившими право пользования жилыми помещениями, снятия 
с регистрационного учета, выселения из занимаемых ими жилых по-
мещений в общежитии ГБУЗ ЯО «Областная клиническая больница». 
Люди жили в общежитии и работали в больнице по 20-30 лет, оплачи-
вали и оплачивают наем жилого помещения и коммунальные услуги 
по объему и составу в соответствии с нормативными актами.

Люди на протяжении десятков лет на собственные средства 
содержали и ремонтировали комнаты, поскольку администрация 
больницы не выполняла своих обязанностей. И теперь нас выселя-
ют, чтобы предоставить помещение другим. Отдельного внимания 
заслуживает тот факт, что до 2023 г. руководители больницы согла-
шались с бессрочным проживанием бывших сотрудников больницы, 
но с приходом нового главного врача Осипова М.Ю., ситуация карди-
нально поменялась. Нас не трогали и не выселяли на улицу ни преж-
ний главврач Корнилов А.А., ни директор больницы Тубашов В.В., ни 
Белокопытов О.П. Так почему же права людей сейчас нарушаются ис-
ключительно Осиповым?!

Причем, Осипов М.Ю. является депутатом областной Думы от 
партии «Единая Россия». Среди основополагающих ценностей этой 
партии выступает социальная справедливость, благополучие чело-
века и др. Но эти ценности чужды Осипову М.Ю. Только формаль-
ный подход… Никто из чиновников не работал с каждой семьей. Всех 
«сгребли» в одно исковое заявление и отправили в суд для дальней-
шего выселения.

Шумова С.Б., Страхова Г.Ю., Шапкина Н.Л., Рошаль Н.В., 
Лялина Л.В., Захаров И.В., Кузнецов Н.В., Мочалов Н.В. и др. 

Всего 21 подпись. г. Ярославль.
Р.S. Необдуманное голосование за депутатов-единороссов оборачивается 

бедой, поэтому следует думать на выборах, не сидеть дома, пора понять, что из 
себя представляет партия, принявшая закон о повышении пенсионного возраста.

Мэры-единороссы 
не слышат людей

Интересный у нас народ: 
вначале проголосуют за мэра го-
рода или главу района от партии 
олигархов и чиновников «Единая 
Россия», а затем ругают их почем 
зря и требуют наказать. Выберут 
мэра-единоросса, а он не пре-
пятствует закрытию больниц… 
Так почему люди безответствен-
но относятся к выборам, либо 
не ходят на них, либо выбирают 
за обещания и подарки. Неуже-
ли не понятно, что нечестно из-
бранный политик, прибегающий 
к подкупу, обману и красивым 

жестам, обязательно потом об-
манет. Наступит зима, он бросит 
людей замерзать, а сам уедет на 
Кипр отдыхать. Вспомните, как 
извинялся депутат областной 
Думы единоросс Юдаев… На вы-
борах он обещал жителям Бори-
соглеба золотые горы, а сейчас 
отказывается и стадион строить, 
и воду чистить.

Выбрали новых мэра-едино-
росса и депутата областной Думы 
от партии власти в Переславле. 
Наобещали те же горы золотые… 
Пришло время работать. Просит 
житель Берендеева Белохвости-
ков П.Д. обустроить остановоч-
ный павильон на участке дороги 
ул. Некрасова. А ему равнодушно 
отвечает зам. мэра С.Ю. Богданов: 
«Вопрос устройства остановоч-
ных пунктов на указанном участ-
ке дороги «Берендеево-Бек-

тышево не может быть решен  
положительно».

Выбрали в Рыбинске мэра-е-
диноросса и депутатов-едино-
россов. Надеялись горожане, что 
они выполнят свои обещания 
беречь памятники архитектуры. 
Но вот появилось решение за 
№ 41 о приватизации объекта 
культурного наследия «Здание 
Старой биржи». Уникальный па-
мятник решили продать. А было 
время, когда депутат Госдумы 
РФ Анатолий Грешневиков выбил 
федеральные деньги на его ре-
ставрацию. Теперь единороссы 
вместо реставрации решили па-
мятник продать. Их поддержали 
и чиновники губернатора Евра-
ева. Вот что написал Хохряков 
Д.С., зам. главы правительства 
области: «Приватизация объекта 
позволит… сократить расходы 
местного бюджета на его со-
держание». Вот такая бездарная 
и безответственная политика у 
единороссов: на подсветку зда-
ний деньги есть, а на реставра-
цию памятников – нет.

Ольга 
Секачёва, 
член Совета 

РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ.

Депутаты-единороссы 
насмешили страну
То приняли закон о плевках, 
 то о запрете лежать на лавках…  
Но не защитили памятники

Чем порадовали ярославцев де-
путаты от партии власти «Единая Рос-
сия», попавшие как в областную Думу, 
так и в муниципалитет? Может, защи-
той врачей и лесников, попавших под 
оптимизацию, или защитой культур-
ного наследия, или спасением гибну-
щей Волги? Нет, они стали известны 
всей стране, как пишут в разных СМИ, 

смешными инициативами – законом о запрете плевать и законом о за-
прете лежать на лавочках.

А между тем, ярославцев больше всего тревожит отношение коман-
ды губернатора Евраева М.Я. к культурному и историческому наследию 
нашей области. На днях в центре Ярославля продали без торгов истори-
ческий дом – объект культурного наследия «Дом Успенского». Печален и 
другой факт продажи… Пока прокуратура расследовала уголовное дело 
о поджоге федерального памятника – усадьбы Вахромеева, в Ярославле 
состоялся аукцион. Памятник был куплен Львом Климовицким.

В г. Ростове своя трагедия… Там местный музей отказался принять 
на баланс Дом великого краеведа Андрея Титова. Теперь вряд ли там 
откроется, как было запланировано, музейный центр, в котором хотели 
представить уникальное собрание рукописей… Дом планируется тоже к 
продаже. Почему губернатору Евраеву М.Я. легче продать памятники, чем 
их отреставрировать и превратить в музеи, остается тайной за семью пе-
чатями. И жаль, что депутаты-единороссы не желают эту тайну разгадать.

Святослав 
Чернышов, 
член Совета РО 

партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.
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О чем говорили во время часовой  
аудиенции вице-премьер Патрушев  
и депутат-эколог Грешневиков

После того, как при утверж-
дении нового состава правитель-
ства России, депутат Госдумы РФ 
Анатолий Грешневиков выступил 
с критикой экологической по-
литики в стране, вице-премьер 
правительства Патрушев Д.Н. 
пригласил его к себе в кабинет 
поговорить начистоту. Эта встре-
ча состоялась недавно. Длилась 
она целый час. Беседа проходила 
в дружеской обстановке, за чаш-
кой чая.

Так как вице-премьер Патру-
шев ранее работал министром 
сельского хозяйства и не отвечал 
за экополитику, то ему было ин-
тересно знать о тех проблемах, 
которые существуют в данной 
сфере. Выбор пал на депута-
та-эколога не случайно, это ведь 
именно он вскрыл множество 
проблем в области охраны при-
роды, не побоялся озвучить их на 
заседании комитета и парламен-
та, а главное, он все 35 лет про-
работал в Госдуме в комитете по 
экологии.

В ходе беседы с вице-пре 

мьером Грешневиков А.Н. рас-
сказал о тех бедах, которые 
ожидают озеро Байкал и реку 
Волга, почему была провалена 
мусорная реформа, кто повинен в 
том, что в министерстве прошли 
крупные аресты чиновников, за-
нимавшихся заповедниками, а в 
лесном хозяйстве началась вред-
ная оптимизация, каким образом 
следует возродить экологическое 
воспитание и образование и т.д. 
Сообщил депутат о проблемах с 
утилизацией гудронных прудов 
в Тутаеве и «зеленых масел» в 
Ярославле. Закончилась встре-
ча предложением о дальнейшем 
тесном сотрудничестве.

Анатолий 
Каширин,

депутат 
муниципалитета 

Ярославля, 
Секретарь Бюро 

Совета РО партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ.

Ликвидация сельских поселений 
идет по плану «Единой России»
Восстали депутаты Ростова, Некоуза, Рыбинского района,  
но их проигнорировали

Скоро наши сельские рай-
оны лишатся местного самоу-
правления, не будет ни глав по-
селений, ни самих поселений… 
Вся власть уйдет к главе муни-
ципального района. И придет-
ся бедным сельчанам по раз-
битым дорогам и в разбитых 
автобусах ездить за справками 
и справедливостью далеко-да-
леко. Такой вредный закон о 
местном самоуправлении, ко-
торый ликвидирует низовые 
звенья управления, придумали 
депутаты «Единой России». 

Подготовка к уничтожению 
поселений началась варвар-
ски: во все районы единороссы 
сбросили проекты докумен-
тов, как надо изменить Устав, 
объединить город и район, 
отменить выборы главы по-
селения и тем самым уничто-

жить власть поселения. Так как 
среди депутатов-единороссов 
нашлись понимающие, ответ-
ственные политики, то не все 
согласились своими же руками 
нанести себе вред. Первыми 
восстали депутаты в Росто-
ве, они проголосовали против 
похорон местного самоуправ-
ления. Затем поняли, к каким 
жутким последствиям приве-
дет горе-закон депутаты Ры-
бинского и Некоузского рай-
онов. Они догадались, что им 
команда губернатора Евраева 
М.Я. предлагает фактически 
обрубить у дерева корни, т.е. 
устранить низовую структуру 
народной власти. Нынешние 
главы поселений должны до-
работать год и сдать власть, 
согласившись на уничтожение 
местного самоуправления.

Но рано радовались сме-
лые и честные протестующие… 
Команда губернатора Евраева 
М.Я. решила прочистить им, не-
послушным, мозги, поднажать, 
напугать, пригрозить. Резуль-
тат пошел обратный, знакомый 
по «демократическим выбо-
рам» по-единороссовски – все 
стали голосовать как надо, то 
есть за уничтожение поселе-
ний.

Алексей 
Лопарев,

руководитель 
Центров защиты 

прав граждан 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 

 в Ярославской 
области.

… Нам угрожают за то, что мы против 
уничтожения сельских поселений
Единороссы примеряют на себе роль то ли людей с белой костью,  
небожителей, то ли полицейских?

Депутату Госдумы России 
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Ни-
колаевич, просим вмешаться 
в сложившуюся ситуацию. 8 
мая 2024 г. в 14.00 состоялось 
очередное заседание муници-
пального совета Октябрьского 
сельского поселения. Один из 
рассматриваемых вопросов 
был «О внесении изменений и 
дополнений в Устав Октябрь-
ского поселения Некоузского 
района», т.е. о ликвидации по-
селения.

На заседании присутство-

вали 8 депутатов; из них про-
голосовали «за» ликвидацию 
– 4 человека, «против» – 3 
человека, «воздержался» – 1. 
Далее со стороны главы адми-
нистрации поселения, главы 
района и председателя муни-
ципального совета началось 
давление на тех депутатов, ко-
торые не хотят поддерживать 
изменения. Со стороны главы 
администрации Октябрьского 
сельского поселения Солдато-
ва В.В. стали поступать угрозы 
– «что приедут из области на-
давят и нажмут».

От фракции КПРФ было 
предложено объяснить, для 
чего и зачем нужны измене-
ния, если закон уже действует 
20 лет, а также объяснить при-
чины, с чем они не согласны. 
Председателя совета и главу 
администрации это не устро-
ило, и они начали оказывать 
давление. Прошу вмешаться в 
ситуацию и защитить депута-
тов с другой точкой зрения. 

Голубкова Галина 
Юрьевна,

п. Октябрь, Некоузского 
р-на.

Из «Единой России»  
полетела критика  
в адрес губернатора Евраева

Мне казалось, что губерна-
тор области Евраев М.Я. читает 
только заказные статьи в под-
контрольных ему газетах, ко-
торые, благодаря ГАУ «Верхняя 
Волга», хвалят его безудержно, 
но… произошла ошибка. Види-
мо, губернатор прочел на Ин-
тернет-канале «Ярославская 
телега» статью под заголовком 
«Михаила Евраева не взяли 
в Москву, в новое правитель-
ство», иначе бы не стал откре-
щиваться публично от проблем 
с неработающими очистными 
сооружениями на Волге, пере-
ключив критику на другого гу-
бернатора.

Вначале журналисты со-
общили ярославцам, как Мат-
виенко устроила в Совете Фе-
дерации Евраеву разнос за то, 
что «в центре Ярославля уже 
много лет не приводятся в по-
рядок здания, имеющие исто-
рическую ценность». Когда 

речь зашла о здании бывшей 
Думы, Матвиенко сурово зая-
вила: «Лично сама, через год 
проверю, начали вы ремонт 
этого объекта!».

Затем журналист повысил 
градус критики, следуя за Мат-
виенко, и написал: «Матвиенко 
знает, кого можно, как школь-
ника, отчитывать, а кого – нет. 
Последние события накануне 
формирования правительства 
похоже еще более ударили 
по репутации области. В об-
ласть приехал ревизор. Жан-
на Рябцева, представитель 
«Единой России» в Госдуме, в 
ходе проверки строительства 
очистных сооружений на Вол-
ге, пришла к выводу, что «фе-
деральные деньги, выделен-
ные на проект «Оздоровление 
Волги» потрачены в регионе 
впустую». «Очистные придется 
перестраивать и снова тратить 
сотни миллионов рублей, – со-

общила она на днях в своем 
телеграм-канале. – Всего в 
области проинспектировали 5 
объектов, на которые из феде-
рального бюджета потратили 
более 644 000 000 рублей. Но 
про снижение объема загряз-
няющих веществ, для чего они 
и делались, речи не идет».

Зачем журналисты напи-
сали, что единоросска Рябце-
ва «расстроила Евраева»? Он 
же не расстроился, а перевел 
стрелки на других. Хотя Ряб-
цева заявила, что результаты 
проверки лягут на стол Прези-
дента. Подождем выводов…

Фёдор 
 Петров,

член Совета 
Ярославского 

РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ.

«Как олигархи захватили 
власть в области» 
В независимых СМИ все чаще критикуют губер-
натора Евраева М.Я.

Под этим интригующим заго-
ловком 7 мая 2024 г. вышла статья 
в Интернет-СМИ столичных журна-
листов. Сначала они пишут о при-
чинах конфликта между бывшим 
губернатором Мироновым Д. и гла-
вой правительства области Степа-
ненко Д., в основе которого, якобы, 
потеря «всех бизнес-схем» со сто-
роны последних. Затем автор ин-
формирует ярославцев про семью 
Климовицких, в сфере интересов 
которых, цитируем: «сельское хо-
зяйство (совхоз им. Дзержинского), 
торговля нерудными полезными 
ископаемыми (речной песок), до-
рожное строительство, ресторан-
ный бизнес, операции с земельны-
ми участками и недвижимостью». 

Кажется, фамилия Климовиц-
ких ни о чем большинству ярослав-
цев не говорит. Но в статье сооб-
щается об их намерении влиять на 
власть в области. И эта новость не 
пугала бы, если бы далее не сооб-
щалось, цитируем: «Семья Климо-
вицких в составе: отца – Михаила 
Леонидовича (ранее судим за хи-
щение средств кредита ЕБРР при 
реализации экологического про-
екта на озере Неро, двух сыновей: 
Лев – адвокат конторы «Шалаев и 
Спивак», Леонид – организует фи-
нансовую составляющую ФПГ, вла-
делец активов». 

Так как особых обвинений и 
доказательств влияния малоиз-
вестного клана Климовицких на 
власть в статье не приводится, а 
намеки к делу не пришьешь, то 
можно дальше и не цитировать ста-
тью. Но кроме нее в центральных 
СМИ были и другие статьи и более 
критичные: Климовицкие купили 
усадьбу Вахромеевых, некаче-
ственно строят дороги в Ростове... 

Не забыли и про Евраева, будто 
он послан из Москву «на прокорм», 
связан был с Навальным (внесен в 
список террористов), что ярослав-
цам он несет «ЖКХ-Апокалипсис». 

.Раскритиковали его и за связь с 
Климовицкими. 

После того, как журналисты со-
общили, что в Ростове реализуется 
проект (под патронажем, якобы, ад-
министрации Президента и самого 
олигарха Якунина) по развитию 
социальной, культурной, туристи-
ческой инфраструктуры города, на 
которую выделяются, якобы, бас-
нословные миллиарды, то ахнули 
и встревожились. А тревога была 
вызвана плохим строительством 
дорог. Тревогой заинтересовалась 
прокуратура области… Увы, их про-
верка подтвердила худшие пред-
положения об одном «контракте 
на капитальный ремонт 15 автомо-
бильных дорог поселения Ростов с 
заменой инженерных коммуника-
ций стоимостью 489  514  288,8 ру-
бля и сроком выполнения работ до 
31.10.2023». Далее и.о. прокурора 
области А.А. Путилов сообщает о 
продлении контракта и о том, что 
«в отношении гендиректора АО ПК 
«Автодорстрой» возбуждено дело 
об административной ответствен-
ности…». Кроме того, цитируем: 
«подрядчику направлены требо-
вания об уплате штрафа на общую 
сумму свыше 30 млн. руб.».

Интересно все же читать цен-
тральные СМИ про деятельность 
команды губернатора Евраева М.Я., 
это не то, что подотчетные ему рай-
онные и областные, где правды не 
найдешь и не узнаешь. А тут – чи-
тай, думай, размышляй да задавай 
себе вопросы, как быть и что де-
лать?

Владимир
Козлов,

председатель 
местного 

отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
 ЗА ПРАВДУ  

в  Некрасовском 
районе.
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Губернаторы превратили СМИ 
в информационные погремушки
Выступление депутата Госдумы России  
А.Н. Грешневикова на сессии Госдумы

Уважаемые депутаты, пре-
жде чем разобраться в 

причинах вырождения район-
ных и  городских газет, превра-
тившихся в последнее время из 
единственно близких к  жизни 
народа печатных изданий в пу-
стые погремушки губернаторов, 
следует для  убедительности при-
вести высказывание президента 
Путина, подтверждающее мои  
опасения. Выстраданные слова в 
защиту свободы слова он сказал 
не журналистам,  а главам муни-
ципальных образований. Цити-
рую: «...ни в коем случае нельзя  
воспринимать болезненно любую 
критику в наш адрес. Нужно вос-
принимать это как руководство к 
действию, нужно быть благодар-
ным людям за то, что они обраща-
ют внимание на те вопросы, кото-
рые мы ещё не решили».   

Если бы губернаторы вы-
полняли установку пре-

зидента не подвергать СМИ  ре-
прессиям, то мы не потеряли бы 
сотни честных и боевых газет в 
регионах и  люди не были бы воз-
мущены расправой над редакто-
рами, не желающими видеть свой 
регион свободным от журнали-
стики. Это «Воронежский курьер» 
из Воронежа, это «Наша иртыш-
ская правда» из Омской области, 
«Земляки» из Нижегородской  об-
ласти, «Листок» из Горно-Алтай-
ска, «Устюжаночка» из Вологод-
ской области.  Увы, мы теряем по 
сей день отчаянных журналистов, 
профессионалов газетного  дела. 
У меня в Ярославской области 
долгое время в информационном 
пространстве  лидерство по по-
пулярности держали три газеты – 
из городов Тутаева и Данилова  и 
посёлка Борисоглебский. Чинов-
ники расправились с редактора-
ми, державшими  высокую планку 
честной журналистики, не трону-
ты лишь те газеты, в которых  чи-
тать нечего.   

Первыми пострадали ре-
дакторы газеты «Берега» 

Рудинская и Захарова в Тутаеве.  
Они любили делать своё дело 
честно, объективно, а оказыва-
ется, что надо было  любить мэра 
и губернатора. А как подло рас-
правились с редактором газеты  
«Северянка» Татьяной Даниловой 
из города Данилова! Даниловой 
на очередном  заседании Союза 
журналистов вручается очеред-
ной диплом как главному ре-
дактору  лучшей газеты России, 
заседание транслируется по цен-
тральному телевидению –  на всю 
страну осуждается политика го-
нения на неугодного редактора. 
В защиту  редактора – внимание! 
– выступили известные в журна-
листике политики Хинштейн  и 
Ревенко, их заступничество, как 
и обращение Союза журналистов 
в  Генпрокуратуру, не помогло. 
Бессильна перед губернаторским 
натиском  профессиональная со-
лидарность.   

Два месяца назад в Бори-
соглебском районе на-

чалась расправа над популярной  
народной газетой «Новое время». 
Когда я говорю «народная газе-
та», то не  кривлю душой. Все мы 
понимаем, что районная газета 
– самая близкая к жителям,  она 
приходит почти в каждый дом. 
Глава района Айнаш Кисляко-
ва вызвала  редактора Зорина и 
предложила ему уволиться, тот 
отказался. Он член Союза  жур-
налистов, работал на радио и 
30 лет в газете. За что увольнять 
редактора,  если газета по де-
сять раз в месяц писала, какая 
великая у них глава? Ни  одного 
критического материала, даже 
намёка на критику! Однако глава 
издаёт  постановление о ликви-
дации редакции газеты. Коллек-
тив обратился за защитой к  кол-
леге Хинштейну – ему губернатор 
ответил: увольнений нет, идёт 
лишь  реорганизация. Однако 
весь коллектив уволен и стоит на 
бирже. И что пишет  глава в сво-
ей газете? Цитирую: «Единствен-
ной политической силой, под-
державшей  Путина по вопросу 
специальной военной операции, 

была «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Жители 
возмущены: зачем глава района, 
она же руководитель отделения 
«ЕДИНОЙ РОССИИ», внушает им, 
что все партии – КПРФ, «НОВЫЕ 
ЛЮДИ», ЛДПР, «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ...» – против СВО и пре-
зидента? Эта провокация бьёт по 
авторитету Путина, который не 
раз заявлял, что Россия в войне с 
Западом сильна единством.   

Для чего у нас губернато-
ры повсеместно создали 

административные структуры в  
виде ГАУ для контроля и управ-
ления всеми газетами в регио-
нах? Ответ простой:  под видом 
помощи нищим газетам запуска-
ется информационное обслужи-
вание  губернатора. Результатом 
навязчивой и дорогостоящей 
пропаганды стали скандалы  в 
регионах вокруг выброшенных 
из бюджета денег на восхваление 
губернаторов. В  одной области 
информационное обслуживание 
кипучей деятельности губерна-
тора  обошлось бюджету в 5 мил-
лиардов, в другой – в 400 мил-
лионов. В Ярославской  области 
ГАУ «Информационное агентство 
«Верхняя Волга», размещающее в 
газетах  хвалебные оды губерна-
тору, потратило в прошлом году 
142 миллиона рублей.  Президент 
был вынужден откликнуться на 

возмущение народа и дать пору-
чение по  сокращению расходов 
на губернаторский пиар. Цити-
рую Путина: «Рекомендовать  гла-
вам регионов проанализировать 
расходы на информационное ос-
вещение  деятельности органов 
государственной власти субъек-
тов, финансируемые за счёт  бюд-
жетных ассигнований... и принять 
меры по их оптимизации». К со-
жалению,  поручение не выпол-
нено.   

Какими болезнями оберну-
лось это информационное 

обслуживание, как отразилось  на 
судьбе и качестве газет? Вначале 
они массово теряли тиражи. И 
понятно,  когда в каждом номере 
на одну, на две полосы идут ма-
териалы «ура-ура  губернатору», 
то читать это невозможно. Стыд-
но обслуживать интересы од-
ного  человека, пусть он и глава 
области. А когда главы районов, 
заметив любовь  губернатора к 
самопиару, решили тоже поуча-
ствовать в управлении газетами,  
заставив их служить не народу, а 
чиновнику, то тут окончательно 
упало и  качество журналистики. 

Газета в районе, как извест-
но, больше, чем газета, она 

была и остаётся  единственной 
трибуной для общества, которое 
хочет донести до власти свои  
проблемы и чаяния, услышать 
мнения своих уважаемых зем-
ляков по разным острым  вопро-
сам, а не навязанные им. А для 
газетчиков журналистика – это 
больше, чем  профессия, это жиз-
ненная позиция, потому в городе 
или районе фамилии смелых и  
принципиальных корреспонден-
тов знали наизусть, так как они 
никогда не боялись  писать на са-
мые опасные темы.   

У районного читателя давно 
сложилось своё воспри-

ятие газет в целом и  отдельных 
публикаций в частности, ему мало 
просто фактов, он хочет иметь  
возможность сравнить разные 
мнения, видеть позицию журна-
листа. Вместо этого  ему навязы-
вают лишь позицию губернатора 
и главы района. И на место  чита-
тельских писем – главного канала 
обратной связи – ставят материа-
лы,  внушающие, какой хороший 
в районе глава. Люди перестали 
верить газетам,  превращённым 
в пустые информационные по-
гремушки. Я просмотрел в Ярос-
лавской области газеты шести 
районов – они нацелены только 

на информационность.  Исчезли 
традиционные жанры: репор-
тажи, эссе, очерки, фельетоны. 
Дело даже не  в том, что забыт 
фельетон, а в том, что за год не 
опубликовано ни одной  острой 
статьи, касающейся работы гу-
бернатора, главы района, ни од-
ного  аналитического материала 
о политической и экономической 
жизни района, в  котором акцент 
делался бы на глубину исследо-
вания темы, проблемность, ни  
одного самого читаемого матери-
ала – журналистского расследо-
вания, одни  панегирики.  

В пяти районах Ярославской 
области построены нера-

ботающие очистные  сооружения, 
но о возбуждённых там уголов-
ных делах не написала ни одна 
газета,  высказались министры, 
но не журналисты. Боязнь крити-
ки, даже безликой,  безадресной, 
просто рабская, и это понятно: 
возвысишь голос правды – и нет  
губернаторских денег. Но служба 
за материальное вознаграждение 
– тупиковый  путь для журнали-
стики, лишь идея общественного 
служения делает газету нужной  
народу. Посмотрел ивановские 
и костромские районные газеты: 
то же самое – засилье  цифровой 
информации в ущерб публици-
стическим жанрам. Непонятно, 
что актуально в экономике рай-
онов и общественной жизни. Про 
существование разных партий, а 
тем более про информацию об их 
работе я не говорю – это, види-
мо, повсеместный запрет, но не 
писать о людях, желающих из-
менить жизнь к лучшему, значит, 
подменить назначение газеты. 
Актуальность любой проблемы – 
важное условие действенности 
критики, критика – сигнал небла-
гополучия, требующий принятия 
мер, а самый верный ответ на 
критические выступления прес-
сы – конкретное дело, реальные 
усилия по устранению недостат-
ков. 

Государственная Дума 
должна помочь газетам 

избавиться от вредной опеки  гу-
бернаторов и мэров, помочь со-
хранить принципы классической 
журналистики.  Местная печать 
просто обязана активно вторгать-
ся в жизнь, её сложности и  про-
тиворечия, нельзя мириться с тем, 
что читатель видит за каждой 
газетной  строкой только точку 
зрения губернатора или главы 
района.   

Исследования ВЦИОМа по-
казывают, что наше насе-

ление предпочитает выписывать  
местную прессу, а не централь-
ную, и читателей у неё в 2 раза 
больше. Местная  пресса (это все-
го лишь 80 тысяч «районок») ждёт 
от Государственной Думы  по-
мощи. Ранее мы уже спасали её, 
приняв закон «Об экономической 
поддержке  районных (городских) 
газет». Кстати, Путин в 2000 году 

в числе первых  документов под-
писал изменения в этот закон и 
выделил малым газетам 150  мил-
лионов рублей. Мы должны реа-
нимировать данный закон, нужно 
выработать  систему экономи-
ческого существования прессы, 
способствовать также её  профес-
сиональному росту. Восстановле-
ние авторитета местной прессы 
– важнейшая  государственная 
задача, она должна стать нацио-
нальным проектом, без которого  
не удастся построить граждан-
ское общество, оживить местное 
самоуправление. 

Лишив губернаторов и глав 
районов возможности ко-

мандовать газетами, мы не  толь-
ко спасём вымирающий класс 
профессиональной районной 
журналистики, но и  избавим чи-
новников от вредных вопросов: а 
нужны ли нам печатные издания?  
Жизнь доказывает, что в цифро-
вую эпоху они даже более нуж-
ны, чем до неё,  гаджетами их не 
заменить, они не игрушки и про-
чие развлечения в руках  губер-
наторов, а, повторяю, серьёзный 
инструмент для формирования  
общественного мнения и граж-
данского общества. У печатного 
издания больше  возможностей 
давать объективную и качествен-
ную аналитику, живое, яркое и  
образное слово воздействует не 
только на разум, но и на эмоции. 
Нам следует  приучить регио-
нальных чиновников к тому, что 
районная, городская газета – это  
элемент материальной культуры, 
достоинствами которой являют-
ся нравственные и  эстетические 
ценности, а также индивидуаль-
ное общение с журналистами.В 
2019 году президент подписал 
поручение по поддержке газет-
ных киосков, чтобы чиновники 
не уничтожали свою же прессу 
посредством их закрытия, но 37  
губернаторов проигнорировали 
это поручение. Невыполнение 
губернаторами  поручений пре-
зидента приводит не только к 
гибели института независимой  
районной журналистики. По дан-
ным Росстата, подписные тиражи 
за второе  полугодие 2023 года... 
у многих федеральных и регио-
нальных издателей упали на  20 
процентов, вследствие этого про-
изводство газетной бумаги в Рос-
сии за  минувший год сократилось 
на 17 процентов и составило чуть 
более миллиона  тонн. Выходит, 
производство своей газетной бу-
маги мы губим преднамеренно, 
а  международной – развиваем, 
ведь Россия снабжает газетной 
бумагой 100 стран  мира.   

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ...» предлагает 

оживить закон о поддержке рай-
онных и городских газет. 

 Местная печать просто обязана 
активно вторгаться в жизнь, её 
сложности и  противоречия, нельзя 

мириться с тем, что читатель видит  
за каждой газетной  строкой только точку 
зрения губернатора или главы района.
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Ярославская коррупция 
бьет рекорды  
и новизну…
У единороссов то снег воруют,  
то больницы трещат от ремонта

О необычности этого уголов-
ного дела сообщили не только 
СМИ, но и органы прокуратуры 
и ФСБ – дело связано с мошен-
ничеством в особо крупном 
размере при утилизации снега 
в прошедшую зиму. И никто из 
ярославцев не может понять, по-
чему на многочисленные жалобы 
горожан на заснеженные улицы 
не было реакции зимой, почему 
не команда губернатора Евраева 
М.Я и его «Губернаторский кон-
троль» вместе с мэрией, а про-
куратура и ФСБ решили наказать 
директора «Горзеленхозстроя» и 
руководителя снегоплавитель-
ной станции?!

Между тем, мошенники лов-
ко грабили бюджет: «под видом 
въезда грузовых автомобилей, 
осуществляющих перемещение 
отходов от зимней уборки, ука-
заны 35 въездов легковых ав-
тотранспортных средств». Хотя 
легковушки и не могли перевоз-
ить снег, но за счет этого обмана 
чиновники умыкнули-заработа-
ли 2.5 млн. руб. Ущерб почему-то 
пока назван ничтожным… Может, 
и тут зарыта какая-то новизна 
воришек?!

Недавно прокуратура вы-

нуждена была 
заняться не-
н а д л е ж а щ и м 
с о с т о я н и е м 
оториноларин-
гологического 
отделения ГБУЗ 
ЯО «Областная 
детская боль-
ница». Дирек-
тору внесено 
представление 
прокуратуры, привлечены к от-
ветственности зам. главврача, 
медсестра… В суде находится 
иск на рассмотрении. А виноват 
во всем некачественный ремонт, 
дефекты чехлов, нарушение сан-
норм и т.д.

Хуже дело с закрытием по-
ликлиники №1 в Ярославле. Там 
пациентов направили в поли-
клинику №2, где им отказали, 
направив в поликлинику №3 на 
ул. Попова. Вот вам и улучшение 
системы здравоохранения по-е-
динороссовски и по-губернатор-
ски! Плохи дела и в Рыбинске с 
поликлиникой №3 им. Семашко. 
По сообщению Евраева М.Я., бу-
дет рассмотрен в течение 2024 г., 
но люди ждут не рассмотрения, а 
должного ремонта.

Единороссы бросили  
обманутых вкладчиков

Проблема обманутых кладчиков потребкооператива «Семейные 
сбережения» не сдвигается с мертвой точки несмотря на многочис-
ленные обращения в Генпрокуратуру, в МВД, к губернатору области 
Евраеву М.Я., в приемную партии «Единая Россия». Когда мы узнали 
три года назад о совершении противоправных действий руковод-
ства кооператива, то сразу прекратился возврат денег, полученных 
кооперативом от нас, пайщиков. Офис перестал работать. Деньги не 
возвращены по сей день.

Известно, что уголовное дело о преступной деятельности коо-
ператива расследуется следователями. Но мы не знаем о том, каким 
образом, в каких размерах, а главное, когда нам выплатят похищен-
ные средства.

 Мы теряем всякую надежду на защиту наших законных требова-
ний. Очень сожалеем о том, что мы, граждане России, утратили воз-
можность обращаться в Европейский суд по правам человека. Иначе 
мы бы обязательно туда обратились.

Борисова Л.С., Графский Н.А., Хазова А.А., Веселов 
М.А., Большакова Е.К. и др.

Всего 25 подписей.
г. Ярославль.

Руководитель Фонда  
арестован,  
а крыша все равно течет

В 2017 году Фонд капитального ремонта многоквартирных до-
мов проводил ремонт кровли дома 25/2 на Волжской набережной, в 
историческом центре Ярославля, рядом находится церковь Николы 
Надеина. Администрация области находится в 500 м. В результате 
моя квартира на 3-м этаже оказалась полностью непригодна для 
проживания. Дом стоял без кровли все летние и осенние месяцы.

С марта 2018 г. моя квартира ежегодно подвергается затопле-
нию. В 2019 г. я была на приеме у председателя правительства обла-
сти. Но никаких мер по ремонту кровли не было принято. Написала 
Путину В.В. Ответил директор Фонда Роман Гайнутдинов – денег нет. 

Кировский суд г. Ярославля вынес решение 01. 06. 2022 г.: фонд 
должен устранить недостатки после ремонта. Однако решение не 
выполнено. Гайнутдинов арестован. Его заместитель О. Исайчева – в 
розыске. Не знаю, когда и кто отремонтирует мне крышу?!

Прокина Анна Владимировна.

Вячеслав
Вихарев, 

член Совета РО
 партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –  

ЗА ПРАВДУ. 

Углич переделывают,  
а горожан не спрашивают…
Откуда у чиновников-единороссов европейская  грусть?

Угличане, как вам «благоу-
стройство» города? На сегодня 
на каменной улице Спасская по-
гибло 11 деревьев в бочках и уже 
1 туя. Успешно кладется плитка 
и во дворах этой улицы, коли-
чество травы, газонов и зелени 
сильно убавилось. На Опарина 
вырублены все деревья и все 
засыпается щебнем под плитку, 
красивые, здоровые березы у мо-
настыря вырублены, все для пли-
точных площадок. На Ростовской 
ликвидированы красивые газоны 
с клумбами, лежит плитка. На 
Успенской гибнут липы. 

Нет красивых клумб по горо-
ду, только у администрации. Газо-
ны не понятно чем засыпаются. 
В парке Победы люди ходят, как 
ходили всегда по прямой, по га-
зонам, а не навязанным плиточ-
ным тропинкам. Впереди подоб-
ная переделка центра ( и место 
уже держат) и Часового района. 

Никому не показывают про-
екты, которые внедряет админи-
страция, наше мнение никому не 
нужно. Во всем рулит Фонд архи-
тектуры без архитекторов, при-
шлые. Город исключен из списка 
древних городов, поэтому наш 
город не русский, исторический, 

а будет современно европей-
ским. Чего не допустили ни Ро-
стов, ни Рыбинск, ни Суздаль.

Конечно, надо ремонтиро-
вать, благоустраивать, но не 
такой же ценой! Клумб нет, кру-
гом плитка, газоны сокращены в 
разы! Ни одно здание не рестав-
рируется, деревья вырубаются, а 
новых мало и то они гибнут.

Наши избранники, депутаты, 
поддерживают такие передел-
ки. С общественностью админи-
страция на прямой контакт не 
выходит. Где общественные слу-
шания? Выставите на обозрение 
план, проект дальнейших работ в 

городе! И про Кремль все хотим 
знать! Почему нашу малую Роди-
ну переделывают и горожан не 
спрашивают??? По Конституции 
народ - власть, а не те, кто сидит 
в администрации.

Приглашаем всех чиновни-
ков погулять днём по Спасской , 
когда в тени 30 градусов! И оз-
вучьте свои впечатления опять на 
всю Ярославскую область!

Выложите в открытый доступ 
все проекты по городу!!! Мы хо-
тим знать будущее Углича, кото-
рое вы уготовили ему!

Виктория Самойлова,  
г. Углич.

Депутат Грешневиков остановил  
уголовное преследование певца Шамана

История возбуждения уго-
ловного дела против популяр-
ного певца Шамана (Дронова) 
огорчила и возмутила депутата 
Госдумы России, писателя-па-
триота Анатолия Грешневико-
ва. Какому-то русофобу в Туле 
не понравилась песня Шамана 
со словами «Я русский всем 
назло…», и он написал донос в 
правоохранительные органы. 
Удивительно, но на артиста-па-
триота, который исполнением 
своей песни «Встанем» застав-
ляет вставать тысячи людей на 
стадионах, возбудили уголов-
ное дело за разжигание, яко-
бы, национальной розни, и он 

ездил давать показания в Тулу.
После резкого выступле-

ния депутата Грешневикова 
А.Н. в Государственной Думе 
РФ в защиту певца Шамана и 
осуждения неизвестного русо-
фоба председатель парламента 
Володин В.В. дал поручение Ко-
митету по безопасности и борь-
бе с коррупцией разобраться 
в конфликте. К счастью, за ко-
роткое время удалось прекра-
тить уголовное преследование 
известного певца. Репутация 
Шамана, благодаря заступниче-
ству депутата Госдумы, была не 
только спасена, но ему прине-
сено извинение.

Депутат Грешневиков рад, 
что справедливость востор-
жествовала, и Шаману теперь 
никто не мешает с гордостью 
называть себя русским и вос-
певать русские национальные 
традиции. Сожалеть приходит-
ся только об одном: что про-
куратура не смогла привлечь 
русофоба из Тулы к ответствен-
ности.

Владимир Ершов, 
член Совета РО

партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.

Свет в деревне зажигает… прокуратура
А помог депутат Грешневиков А.Н., которому люди пишут: такие порядоч-
ные люди, как вы, сейчас встречаются нечасто!».

Когда к жительнице рыбин-
ской деревни Савинское, совет-
нику юстиции Фроловой Л.А. 
приходит беда, она обращается 
за помощью к депутату Госдумы 
России А.Н. Грешневикову. Не 
было случая, чтобы он не помог. 
А она в ответ писала ему: «Ува-
жаемый Анатолий Николаевич, 
я обращалась к вам по вопросу 
установки лампы, и, благодаря 
вам, она была установлена. Я и 
мои дети, мои родственники по-

стоянно голосуем за вас. Спасибо 
вам за заботу, внимание и пони-
мание. Такие порядочные люди, 
как вы, сейчас встречаются неча-
сто!».

Недавно депутат получил 
еще одно письмо от Фроловой: 
«Глава Огарковского поселения 
Воронина Ю.А. ежедневно про-
езжает мимо нашего дома и, ви-
димо, не замечает, что половина 
деревни не освещена, и никаких 
мер не принимает». Далее пишет, 
что лампочка опять не горит у 
ее дома, и она переживает, по-
чему власть так равнодушна к 
ней, отработавшей 30 лет в про-
куратуре, из них 20 лет старшим 
следователем. У нее отец был 
офицером и погиб в войну при 
защите г. Ленинграда. В конце 
большого письма просьба – по-

мочь заменить перегоревшую 
лампу.

Для депутата Грешневикова 
А.Н. нет маленьких проблем, по-
тому он попросил прокуратуру 
обязать чиновников помочь вете-
рану. Прокурор области Лоренц 
А.А. ответил, что «перегоревший 
светильник заменен». Более того, 
сообщил, что деревня находится 
на дороге, которая теперь тоже 
освещена: «на министерство 
дорожного хозяйства области 
возложена обязанность по орга-
низации наружного освещения 
на дороге «Рыбинск-Череповец». 
Что касается нарушения законо-
дательства, то все факты были 
обобщены и в адрес УФССП Рос-
сии по области ушло «представ-
ление об устранении наруше-
ний…».

Александр 
Бокарев,

руководитель 
местного отделения 

партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Рыбинском районе.



ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ 
ДЕПУТАТА ГД РФ

Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА
г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел. 26-01-16

г. Рыбинск, тел. 8 (4855) 22-26-52
пос. Борисоглебский, тел. 8 (48539) 2-14-09

ПРИЁМНАЯ 
Анатолия Ивановича ЛИСИЦЫНА

г. Ярославль, тел. 73-26-35, 8-901-278-85-88
Приёмные дни: понедельник – четверг, с 11 до 14 час.

ПРИЁМНАЯ 
Анатолия Анатольевича КАШИРИНА 

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел. 26-01-16

«Ярославский 
телеграф» 

Читайте 
и подписывайтесь

«Ять» – это не просто новый Интернет-новостной 
канал, а единственное информ-издание, не подотчет-
ное партии власти, неподвластное губернатору. Только 
тут публикуются смелые, честные и острые материалы 
как о жизни и проблемах области, так и критические 
статьи о коррупции высокопоставленных чиновников и 
уголовных делах депутатов-единороссов.

«Ять» – это не только рупор самых отважных и де-
ятельных политиков партии «Справедливая Россия 

– За правду», но и голос ваших избранников – депута-
тов Государственной Думы России А.Н. Грешневикова  
и А.И. Лисицына, региональных депутатов  
С.Р. Хабибуллина  и А.А. Каширина. 

«Ять» – это площадка для всех жителей области, желаю-
щих открыто и честно заявить о своей позиции, высказать свои 
замечания и пожелания власти.

Ждем вас на нашем сайте 
«Ять – Ярославский телеграф».

№ 2 (55) 15 июня 2024 года

109 жителей Брейтова бьют тревогу –  
ни родить, ни помереть

Депутату Государственной 
Думы России

Грешневикову А.Н.
Обращаемся к Вам за разреше-

нием взаимосвязанных и взаимо-
обусловленных проблем в области 
медицины и ритуальных услуг. Так, в 
районном центре отсутствуют род-
дом и морг. Рожениц необходимо 
везти в областной перинатальный 
центр более чем за 250 километров. 
А тела усопших негде разместить, 
осмотреть, анатомировать и сохра-
нить с соблюдением температур-
ного режима и санэпидтребований. 
В штате районной больницы отсут-
ствует паталогоанатом. 

Поэтому даже некриминальные 
тела усопших без внешних призна-
ков насильственной смерти необ-
ходимо транспортом ритуального 
агентства доставлять в Бюро СМЭ 
г. Рыбинска за 200 километров, где 
проведут наружный осмотр трупа и 
выдадут справку об отсутствии при-
знаков насильственной смерти.

Но на этом проблемы родствен-
ников усопших не заканчиваются. 
После проведенного осмотра тело 
остается на второй день в Бюро СМЭ 
г. Рыбинска. Родственникам необ-
ходимо на основании полученной 
справки ехать по месту жительства 
получать медицинскую справку о 
смерти и затем свидетельство о 

смерти в ЗАГСе, т.к. без этих доку-
ментов труп в Бюро СМЭ г. Рыбинска 
не выдают. Доставка трупа туда и 
обратно стоит минимум 30000 ру-
блей.

Уважаемый Анатолий Николае-
вич, просим Вас оказать содействие 
в разрешении озвученных соци-
альных проблем с. Брейтово, о чем 
свидетельствуем ниже своими под-
писями.

Кокорева Ю.В., Семенова 
Я.В., Лебедева С.Ю., Фокин 

А.Г., Шадриков М.С., Русанов 
Ю.В., Зинина С.А., Воробьева 
А.М., Пашкова О.М., Смирнов 

Н.А., Рыков А.В. и др.
Всего 109 подписей.

Последняя надежда – на депутата
Депутату Госдумы России

А.Н. Грешневикову
Здравствуйте, уважаемый Ана-

толий Николаевич!
Хочу выразить Вам благодар-

ность за помощь в решении вопроса 
с уборкой мусора в нашем селе На-
горье на улице Калязинская. После 
Вашего вмешательства улицу убра-
ли. Более того, продолжают пока и 
дальше вовремя вывозить мусор и 
убирать его возле контейнеров.

К сожалению, по другим вопро-
сам положительного решения пока 
нет. Крышу будут ремонтировать не 
ранее сороковых годов или пока не 
случится какая-нибудь беда, так как 
шифер с нее уже падает сам. Адми-
нистрация ссылается на множество 
причин, в том числе на то, что не 
было проведено собрание собствен-
ников. Между тем подписи были со-
браны и отправлены мною в админи-
страцию г. Переславля-Залесского. А 

они почему-то об этом не знают! 
Безответственность чиновников 

к подходу этого ремонта удивляет. 
Очень жаль, что такие ответствен-
ные и важные для народа должности 
в администрации занимают такие 
безответственные люди.

Вам же, Анатолий Николаевич, 
огромная благодарность за помощь 
и участие. Спасибо.

Новикова О.А.
Село Нагорье, Переслав-

ского р-на.

Полгода чиновники 
нас игнорировали…

Депутату Госдумы России 
Грешневикову А.Н.

Анатолий Николаевич! Огром-
ное Вам спасибо за то, что Вы так 
быстро помогли нам решить про-
блему, которую мы не могли сдви-
нуть с места полгода. Теперь нам 
положены все льготы, как всем… 
Мой сын Сабадах Ярослав Михай-
лович, который проживал в Ярос-
лавле, участник СВО. Все знают, что 
семьи тех, кто принимает участие 
в боевых действиях, поддержива-
ет наше государство, предоставляя 
льготы в детских садах, школах 
и т.д. Но жена не может получить 
должных льгот. У чиновников один 
ответ – не положено!

Почему такое отношение? Спа-
сибо, что вы не оставили наше обра-
щение без внимания и помогли до-
биться установления положенных 
льгот нашей семье. 

С уважением,
Сабадах Лидия Николаевна.

пос. Юркино,  
Борисоглебский р-он.

Вклад в развитие 
парков и экотуризма

Фонд «Заповедное посоль-
ство» выпустил в свет новую 
книгу про развитие в наших рос-
сийских регионах парков и эколо-
гического туризма, в частности, 
на примере Смоленской области. 
Книга так и называется «Оценка 
вклада ООПТ в социально-эко-
номическое развитие региона. 
Методология и методика». Это 
результат исследований, прове-
денных в прошлом году учеными 
по проекту «Сохранение биораз-
нообразия и развитие потенци-
ала территории национального 
парка «Смоленское Поозерье». 

Проведению исследования 
содействовал А.Н. Грешневиков, 
депутат Госдумы РФ, заместитель 
председателя Комитета Госу-
дарственной думы по экологии, 
природным ресурсам и охране 
окружающей среды.  Его вклад в 
осуществление данного проек-

та значителен, о чем сказано и в 
книге.

В сборе материала и под-
готовке публикации книги уча-
ствовало руководство ФГБУ «На-
циональный парк «Смоленское 
Поозерье» (директор А.С. Кочер-
гин), сотрудники национально-
го парка, а также специалисты 
партнерских организаций парка. 
Данный научный труд посвящен 
исследованию крайне актуаль-
ной, но малоизученной научной и 
одновременно прикладной про-
блемы оценки роли экосистем-
ных услуг, создаваемых парками 
и заповедниками в экономике 
страны как одного из значимых 
факторов шестого технологиче-
ского уклада, к которому сейчас 
переходит весь мир.

Шевчук Анатолий  
Васильевич,академик РЭА, 

профессор МГУ.

Дорога –  
для садоводческого 
товарищества

После того, как от нас, про-
живающих на территории ры-
бинского бывшего СНТ «Русь», 
к депутату Госдумы РФ Анато-
лию Грешневикову обратился 
Комаров С.В., решился вопрос о 
включении нашего садоводче-
ского товарищества в границы 
населенного пункта.  Мы заклю-
чили договоры энергоснабже-
ния с ПАО «ТНС энерго Ярослав-
ль». 

Теперь, благодаря настой-
чивости депутата и его внима-
тельному отношению к обра-
щениям людей, к нашему СНТ 
«Русь» проведут дорогу. Об этом 
сообщила нам прокуратура об-
ласти: «Проведенной проверкой 
эксплуатационного состояния 
участка дороги со специали-
стами ОГИБДД МУ МВД России 
«Рыбинское» установлен ряд 

нарушений требований безо-
пасности дорожного движения. 
Изложенное послужило осно-
ванием для внесения 19.04.2024 
прокуратурой в адрес адми-
нистрации Рыбинского района 
представления, которое нахо-
дится на рассмотрении. Вместе 
с тем, в рамках контракта на со-
держание дороги до 01.07.2024 
будут проведены работы по 
грейдированию с последующей 
подсыпкой проблемных мест».

Хорошо, что депутат Греш-
невиков А.Н. не боится чиновни-
ков, как депутаты-единороссы, 
и подключает прокуратуру для 
защиты интересов людей. Ре-
зультат налицо – у нас будет до-
рога. Спасибо нашему депутату 
за полезную работу.

Сергей Новиков, 
Рыбинский р-он.

Депутаты от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ  
Г.П. Хованская и А.И. Лисицын на конференции по ЖКХ в Ярославле.

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ С.М. Миронов 
и депутат Госдумы РФ А.Н. Грешневиков осматривают на Поклонной 
горе технику НАТО, подбитую в зоне СВО. 


